



Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0017/2019

Vorlage: AW/0023/2019		Datum: 13.02.2019	
Baudezernent			
Verfasser:	61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung	Az.: 61	
Betreff:			
Antwort zur Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Sachstand Überarbeitung der Sondernutzungs- und Gestaltungsrichtlinie für die Innenstadt			
Gremienweg:			
21.02.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		ohne BE abgesetzt geändert
	öffentlich		

Fragen:

Wie ist der derzeitige Sachstand der Überarbeitung der Sondernutzungs- und Gestaltungsrichtlinie für die Innenstadt?

Wann ist mit einer Vorlage der überarbeiteten Fassung in den zuständigen Gremien zu rechnen?

Antwort:

Derzeit erfolgt für die Erfüllung dieser Planungsaufgabe aufgrund einer Stellenausschreibung ein Personalauswahlverfahren nachdem im Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung im Laufe des vergangenen Jahres mehrere Stellenvakanzen entstanden sind. Sobald eine Stellenbesetzung und die Einarbeitung erfolgt sind, kann die Bearbeitung aufgenommen werden. Dies wird nach derzeitigem Verfahrensstand bis zur Mitte des Jahres 2019 möglich sein, so dass sich der neue Stadtrat bzw. vorberatend der dann zuständige Fachbereichsausschuss IV nach den Sommerferien mit einem ersten Entwurf befassen kann.